

N° 147 /CRP/MINSANTE/CAB

Yaoundé, le 17 **JUIL 2024**

COMMUNIQUE-RADIO-PRESSE

Faisant suite à la Décision n°138/D/MINSANTE/CAB du 10 juillet 2024, portant publication des résultats du recrutement des personnels dans les Programmes de lutte contre le SIDA, la Tuberculose et le Paludisme, le Ministre de la Santé Publique porte à l'attention des candidats retenus, qu'il présidera une séance de briefing préalable à leur déploiement sur le terrain, le **mardi 16 juillet 2024, à partir de 14heures précises** à l'Ecole de Formation des Techniciens Médico-sanitaires de Yaoundé sise dans l'enceinte de l'Hygiène Mobile.

La présence de tous est obligatoire. /-

RADIO-PRESS RELEASE

Following Decision n°138/D/MINSANTE/CAB of July 10, 2024, publishing the results of the recruitment of personnel in the AIDS/HIV, Tuberculosis and Malaria Control Programs, the Minister of Public Health invites all successful candidates, before their deployment to the field, to a briefing session to be held on **Tuesday, July 16, 2024 from 2.pm prompt** at the Yaoundé Training School for Medical-Health Technicians located around the Hygiène Mobile.

Attendance of all candidates is obligatory. /-

Le Ministre,
The Minister,



Dr. Manaouda Malachie